
 

 

 

新年あけましておめでとうございます。 

2025 年（令和７年）がスタートしました。 

今年の干支は巳年です。 

巳年は、新しい挑戦や変化に対応して前向きな姿勢を示す年と言われております。 

 

2025 年は昭和 100 年にあたります、弊社は昭和 25 年設立ですから今年で設立７５年になります。 

困難に直面することも多くあるかと思いますが新しい挑戦や変化に対応して 100 年企業を目指していき

ましょう。 

 

社員一致団結して力強く邁進し、会社の理念である 正々堂々・先憂後楽 を胸に秘め 

正しいことを 正しい場所で 正しい時代に実行すれば明るい未来が見えて来ます。 

 

２０２５年が皆様にとって素晴らしい１年になりますように心よりお祈り申し上げます。 

取締役社長 堀田啓祐  
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鉄建 NEWS 

令和 7 年 年頭ご挨拶 

今年も 

羅臼沖サクラマスジギングスタート！ 

気温は氷点下だがフィッシャーマンの心は 

熱くなる時期がやってきました。 

２～３年前より盛り上がっている羅臼のサクラマス

釣り フィッシャーマンにとっての幻の魚サクラマス

ですが、実は羅臼では超幻のキングサーモンが年に 

数本釣れているのです。 

2025 年の今年はキングのあたり年 かなりの本数が 

もう釣れています。今年こそ釣ってやるぞ！     

堀田 啓祐 

キングサーモン 

サクラマス 

羅臼の景色 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

年年男男のの抱抱負負  

小生、六周りの年男を迎えようとしていますが、どうも

近頃「バカ」の「カ」の文字が「力(ちから)」に似ている

気がしてなりません。 

毎年神棚に向かって「いいことがありますように」と手を

合わせますが、他力本願じゃ人生思い通りにいきません

ね。 

今年は、とことん「馬鹿」になって」「恥」をかいて裸に

なったら、本当の自分が見えてくるような気がします。 

            道南・後志営業所 小池孝司 

1953 年生まれ 

２０２５年への思い   

いつの間にか７０歳を超えて、今年は年男の７２歳。頭の

中は若造、身体は老人。歩く時は伏し目がちに下を向いて

歩いている自分に気づき、年を取ったからなのかなーと感

じている。北海道新幹線の大きな工区は発注済み。鋼製支

保工も本年中に終了して来る。それに伴って、私は静かに

フェードアウトして行く。㈱鉄建の増々の繁栄を祈念し

て、ペンを置きます。皆さんお世話になりました。 

               札幌支店 松永章宏 

1965 年生まれ 
早いもので気付いたら 60 歳の年男になります。 

社内報の依頼が来た時は『あ～還暦なんだ～！！』と改め

て思いました。まだ精神年齢は 20 歳代の気がしています。

時々こんなんで良いのかと思う時がありました。子どもの

頃、60 歳といえばお爺さんという印象がありましたけど、

まさか自分がなるとは…。 

年を重ねるにつれて血圧だ腰痛だ物忘れだなど体の変化

が目に付くようになって来ました。2025 年（巳年）の年は

『より良い巳来（みらい）が来る』と言われているので健

康管理には充分気を付けて一日一日を大事に良い年にな

るよう過ごしたいと思います。 

              鋼材センター 高橋博明 

年男、そして数ヶ月後には還暦を迎えるにあたり、自身

の人生に取って大きな節目となります。 

変化そして再生となりうるべく、この年を通じて更なる理

想の自分に近づくために具体的な目標を決めること。 

また健康管理もしっかり行い、「一日一善」日々の生活に取

り入れて過ごして参りたいと思います。 

                札幌支店 丸山展弘 

新年あけましておめでとうございます。 

鉄建に入社して初めての年男を迎えました。 

去年は入社したばかりでほとんどの方の顔と名前が一致せ

ず右も左もわからない中での一年間となりました。 

そこで今年の抱負ということなので、多くの社員の方々に 

積極的に話しかけ、色々な話をして、仕事の事から日常生

活のことまでたくさん話しをお聞きし、日々新しい情報を

取り入れて充実した日々を過ごすこと、これを今年の抱負

とさせていただきます。 

                   札幌 玉置武 

あけましておめでとうございます。入社 2 度目の年男です。 

蛇は執念深い動物というイメージで人の性格も執念深く情熱的、

と言われています。 

脱皮を繰り返し何度も再生するイメージや、少しの傷を負っても、

餌を食べなくても生き続ける強い生命力。一度絡みついたら離さ

ずまとわりついたり等々、さまざまな印象が合わさって「蛇＝執

念深い」というイメージが広まりました。 

この「執念深い」というところから、巳年生まれの人の性格とし

て「努力を惜しまない」「粘り強い」「努力家」などと言われるこ

とが多いようです。 

 

・・・そんな人間になれるよう頑張ります。 

                   札幌支店 大竹郁矢 

1989 年生まれ 

巳年の昭和 52 年生まれ 48 歳の年男石川です。 

もうすぐ 50 歳を迎えるわけですが、孔子の有名な論語の言葉で 

「人は四十にして惑わず、五十にして天命を知る」という言葉が

あります。 

四十歳になると、迷うことがなくなり、五十歳になると、自分は

何のために生まれてきたのかを考え、人のいうことを素直に聞く

ことができるようになるんだそうです。さて自分はというと・・・

40 過ぎても惑いがたくさん、50 前にしても人の言うことが素直に

聞けず。。。 

「不惑」、「天知」はハードル高しですね～ 

そんな言葉には程遠い私ではありますが営業所の職員達に何とか

助けられながら現在の役職を果たしています。 

 

リーダーが頼りない方が職員はしっかりするとか・・・？ 

                  釧路営業所 石川生偉 

1977 年生まれ 
もう 4 回の年男となります。 

ありきたりですが、まずはこの歳になると健康が一番。 

そのために飲みすぎには気を付けたいです。 

趣味でやっているサッカーの打ち合わせや会議でお酒を飲む機会

があるので若い時のような飲み方にならないようにしたいと思っ

ています。 

（ですが飲み会が始まってみると・・・） 

仕事面でも自己啓発・スキルアップのためにも読書は続けていき

ます。 

最後に全ての人に感謝し、皆さんの力をお借りしてよい 1 年にし

たいと思います。 

                 鋼材センター 村田光啓 

～ 巳年 ～ 
「復活と再生」を象徴する巳にちなんで 

巳年は新しいことが始まる年！ 

仕事運 ★★★★ 相談役に徹すると◎ 

金 運 ★★★  やりくり上手が金運アップの鍵🗝 

健康運 ★★    睡眠の質にこだわりをもって！ 

ラッキーナンバー 2，4，5 

ラッキーカラー  黄土色、コーヒー色、グレー色 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

鉄建に入社して 4年。 

他業種から建設業界に入り、最初は何もわか

らない状態でしたが沢山の方々に教えてもらい

わかるようになりました。小規模～大規模工事

まで様々な工事に携わり、知識も増え貴重な経

験をさせて頂き感謝しております。 

鉄建としてはここで終わりですが、鉄建で 

学んだ事を次にも活かし、再度頑張りたいと 

思います。 

この業界で分かった事は自分次第で 

いくらでも成長出来るという事です。 

皆様もまだまだこれから成長出来る 

と思いますので頑張ってみては如何 

でしょうか。 札幌支店 木村誠貴 

木村君が全く畑違いの職種から転職して 4年。

最初の頃は右往左往する事もあったと思いま

すが、1 年過ぎた頃から現場状況を把握するよ

うになり現場管理者としてどんどんと力を付

けて行き、今となっては建材グループでは必要

不可欠な存在になって来た矢先に退職すると

のこと、非常に残念でなりません。 

パソコンが苦手な自分に根気よく教 

えてくれた事もしょっちゅうでした。 

地元に帰っての再就職になる 

ようですが、今までの経験を 

活かして次は終の仕事になる 

ように頑張って下さい。 

遠い北海道から応援していま 

す。 札幌支店 吉原昌範 

 

忘年会開催  

2024 

札 幌 支 店

12月 18 日、札幌支店の 

忘年会を開催いたしました。 

堀田社長、進藤専務、早坂顧問にもご参加頂き、

非常に有意義な時間を過ごす事が出来ました。 

場所は昨年同様、『五修堂』という中華料理屋で

した。 

料理もお酒も非常に美味しく、支店の皆さんとの

会話も楽しむ事が出来ました。 

来年も今回のように支店全員で楽しく忘年会を

開催出来る様、札幌支店一丸となって、目標達成を

目指していきます！         

釧路営業所 

12 月 13 日金曜日、本社より 

進藤専務、早坂顧問にもご参加頂き、釧路営業所

の忘年会を開催致しました。釧路としては例年にな

いほど寒い日が続いており、一次会では温かいキム

チ鍋に舌鼓を打ちながら、これからの鉄建の組織体

制などを語り合いました。二次会も全員参加し、男

だけのカラオケ大会＆「早坂節」で盛り上がり、初

参加の私は鉄建パワーに圧倒されまくりでしたが、

楽しい時間はあっという間でした。私は途中離脱し

ましたが、２時過ぎまで騒いでいたとか・・・・ 

次回の飲み会には、堀田社長、ぜひ、ご参加よろ

しくお願いします!           

本社  

本社の忘年会が 12 月 20 日、 

『函館 あかちょうちん』にて開催されました。 

 席はくじ引き。部署をまたいで、たいへん賑やかな

会となりました。 

 私の隣は、センターの佐藤さんと竹内さんでした。

二人の会話が面白く、あっという間に時間が過ぎまし

た。布施課長も加わり楽しかったです。 

 仕事の忙しい中準備して下さった、鈴木さん、浅川

さん、そして田中さん、本当にありがとうございまし

た。                 

樋口勇輝 

石川智敬 

橋詰日翔 
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